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中文系 95 學年度第 2學期第 2次課程委員會會議紀錄 

時間：96 年 6 月 5 日（星期二）12:00 至 14:00 

地點：愛徒樓現代文學資料室（C207 室） 

主席：許清雲主任 

出席：黃登山老師、蘇淑芬老師、林伯謙老師、朱孟庭老師、鍾正道老師 

列席：向芳宜秘書、王雅慧助教、黃文杰助教、所學生會會長李鴻儒同學、系學生會會

長沈復華同學 

請假：劉文起老師 

記錄：向芳宜 

 

主席報告：我們根據上次課程委員會的決議，把課程送到了教務處，結果多了 29 個學

分。我們送了一個簽，說明課程增加的原因，可是學校仍然不同意，所以課程仍然需要

刪減。我已保留四班國文課程可以支應，如果有老師課程暫時停開，願意為系服務，可

以再接一班大一國文。 

 

討論議題： 

一、討論如何調整本系 96 學年度開課學分數。 

說明：大學部的課程，已經沒有空間可以調整，只剩碩、博士班，碩專班課程有空間

縮減。兼任老師課一刪掉，就完全沒有課可上，所以建議以下兩種方式調整碩

博士班的學分。目前先停掉約 20 個學分，如果學校仍不同意，再作第二階段

刪減。 

1. 針對課程，看哪些選修課對學生比較重要的就保留，對學生可有可無的課，

可以 96 年先停開，97 年再開。 

2. 專任老師如果碩博士班、碩專班有兩門以上選修課，就停開一門。如果還

不夠，就先全部停開，97 年再開。 

決議：以第 2種方法為原則，但先徵詢過所有專任老師意見再作決定停開科目。 

 

 

臨時動議 

主席：有兩件事，如果大家同意，希望提下一次系務會議討論。 

一、新成立「華語師資碩士在職專班」，要經過內審、外審，要具備的條件和準備的

資料並不容易，所以我想把目前碩專班分成兩組，一個培訓華語師資，一個專業

中國文學，人數一組 20 人，一組 10 人。 

二、大學部三、四年級，若在班上成績前 1/2 或 1/3，可選修碩士班的課，這些學分

不可以抵大學部畢業學分，但將來若考上本校碩士班，可以把學分抵掉，縮短修

業年限。說不定這樣可以成為留住優秀學生的一個誘因。 

決議：同意提出。 


